



Servici d'Investigació i Estudis Sociolingüístics

DOSSIERS TEMÀTICS

## **Exàmens de la JQCV**

**Informació seleccionada  
de la base de dades SIESDATA**

**Des del 06-03-2008 fins al 11-04-2008**

---

## Índex

Pàgina

### 06.03.2008

20 MINUTOS - Títols de valencià de la Junta Qualificadora 1

### 26.03.2008

ABC COMUNIDAD VALENCIANA - La Conselleria d'Educació convoca els exàmens de valencià de la Junta Qualificadora de Coneixements de Valencià R.C. 2

ADN - Oberta la matrícula de la Junta Qualificadora 3

LEVANTE - Obert el termini per a la prova de valencià de la JQCV 4

METRO HOY - Obert el termini de matriculació per als exàmens de la JQCV 5

MINI DIARIO DE LA COMUNIDAD VALENCIANA - Oberta la matriculació per als exàmens de la JQCV MD 6

QUÉ! - A pel títol de valencià de la JQCV 7

### 27.03.2008

EL PERIÓDICO MEDITERRÁNEO - La JQCV obri el termini per a la prova de valencià 8

### 28.03.2008

LAS PROVINCIAS SAFOR - Oberta la inscripció per a les proves de valencià de la JQCV REDACCIÓN 9

### 30.03.2008

LEVANTE SAFOR - Convocatòria de les proves de la Junta Qualificadora de Coneixements de Valencià M. P. 10

### 01.04.2008

20 MINUTOS - Exàmens de valencià a Torrent 11

LEVANTE ALICANTE - Obert el termini a Dénia per a inscriure's en els exàmens de la Junta Qualificadora de Coneixements de Valencià Levante de Alacant 12

MINI DIARIO DE LA COMUNIDAD VALENCIANA - Torrent examinarà del nivell Superior de valencià de la JQCV MD 13

---

## 09.04.2008

	Pàgina
LEVANTE - Xirivella edita un DVD amb diversos recursos per a aprendre valencià Levante-EMV	14
LEVANTE RIBERA - Sueca presenta un sistema interactiu per a l'autoaprenentatge del valencià Xavier Bosch	15
LEVANTE SAFOR - Gandia presenta la campanya "El valencià en un clic" M. Pérez	16

## 11.04.2008

LAS PROVINCIAS CAMP DE MORVEDRE - L'Hospital de Sagunt inicia cursos de valencià per als seus treballadors REDACCIÓN	17
--	----

# Títulos de valencià

Educación convocó ayer las pruebas para obtener certificados oficiales de valenciano, en todos los niveles. Serán en junio y noviembre de este año. Los impresos están disponibles en la web [www.edu.gva.es/polin/val/jqcv](http://www.edu.gva.es/polin/val/jqcv), Conselleria y ayuntamientos.



# Educación convoca los exámenes de valenciano de la Junta Qualificadora

**R. C.**

VALENCIA. La Conselleria de Educación ha convocado los exámenes para obtener los certificados oficiales de conocimientos orales de valenciano grado elemental, medio y superior, capacitación técnica-lenguaje administrativo, capacitación técnica-corrección de textos y capacitación técnica-lenguaje en los medios de comunicación.

Para poder participar en

las pruebas es necesario tener 16 años o más, o cumplirlos durante el año de la convocatoria, presentar un impreso y pagar la tasa de 10,48 euros.

Los plazos para la presentación de solicitudes serán dos, del 25 de marzo al 30 de abril y del 15 al 30 de septiembre de 2008. Los exámenes irán del 31 de mayo al 29 de noviembre.

**Más información**

[www.edu.gva.es](http://www.edu.gva.es)



# Oberta la matrícula de la Junta Qualificadora

**VALENCIÀ.** Fins el 30 d'abril està obert el termini per a inscriure's per als exàmens de la Junta Qualificadora de Con-seixements del Valencià. Les proves tindran lloc del 31 de maig al 21 de juny, segons els nivells. La taxa per a participar en els proves és de 10,48 euros.



## JUNTA QUALIFICADORA

# Abierto el plazo para la prueba de valenciano

Las pruebas de la Junta Qualificadora de Coneixements de Valencià serán el 31 de mayo: conocimientos orales; 7 de junio: grado elemental y lenguaje de medios de comunicación; 14 de junio: grado medio y lenguaje administrativo; 21 de junio: grado superior y corrección de textos. Los plazos para la presentación de solicitudes serán dos: del 25 de marzo al 30 de abril y del 15 al 30 de septiembre.



**Abierto el plazo de matriculación Exámenes de conocimientos del valenciano**  
La Conselleria de Educación abrió ayer el primer plazo del año para presentarse a los exámenes que otorgan los certificados oficiales y que finalizará el próximo 30 de abril.



## JUNTA QUALIFICADORA DE CONEIXIMENTS EN VALENCIÀ

# Abierta la matriculación para los exámenes de la JQCV

› La Conselleria de Educació ha abierto el primer plazo del año de matriculación para presentarse a los exámenes con los que se opta a los certificados oficiales administrativos de conocimientos de valenciano y que finalizará el 30 de abril.

La Junta Qualificadora de Coneixements del Valencià (JQCV) aprobó el calendario para las pruebas para obtener los certi-

## El requisito para poder participar en las pruebas es tener dieciséis años o más

ficados correspondientes al conocimiento Oral de valenciano, al grado Elemental, el Medio y el Superior, así como los certificados de capacitación técnica.

/MD



**A POR EL TÍTULO**

Ya te puedes matricular para los exámenes de conocimiento de valenciano (elemental, mitjà, superior...). Este primer plazo finalizará el próximo 30 de abril.



- Apunta la fecha de algunos exámenes: **31 de mayo (oral), 7 de junio (elemental), 14 de junio (mitjà) y 21 de junio (superior).**

VALENCIA **Qué!**

**El PSPV ya se plantea hacer un "discurso más valenciano"**

El secretario general del PSPV, Joan Ferrer, ha anunciado que el partido se plantea hacer un "discurso más valenciano" en el marco de su campaña electoral para las elecciones autonómicas del próximo mayo. Ferrer ha afirmado que el PSPV quiere ser "más cercano" a los ciudadanos valencianos y que se compromete a defender los intereses de la comunidad valenciana.

**El Consell moviliza a 50 asociaciones para que lo asesoren**

El Consell de Regidors de Sagunto ha movilizado a 50 asociaciones para que lo asesoren en la elaboración del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) de Sagunto. El Consell ha convocado a estas asociaciones para que presenten sus propuestas y opiniones sobre el proyecto de PGOU.

**Tots junts... tuus**

El Ayuntamiento de Sagunto ha convocado a todos los vecinos para que participen en el proceso de elaboración del PGOU. El Ayuntamiento ha organizado una serie de reuniones de información y consulta para que los vecinos puedan expresar sus opiniones y sugerencias.

**Amsterdam + barato!**

Transavia ofrece vuelos directos desde Sagunto a Amsterdam a precios muy bajos. Los vuelos son operados por el avión de pasajeros más grande del mundo, el Airbus A380, y ofrecen un servicio de primera clase.

## Abren el plazo para la prueba de valenciano

⊕ LA JUNTA Qualificadora de Coneixements de Valencià ha convocado, a través de la Conselleria de Eduación, los exámenes de los certificados oficiales administrativos de conocimientos de valenciano. El plazo de matriculación comenzó el 25 de marzo y finaliza el 30 de abril. La tasa para participar es 10,48 euros. RD.



## GANDIA

# Abierta la inscripción para las pruebas de valenciano

## REDACCIÓN ■ GANDIA

La Oficina de Promoció del Valencià acaba de abrir el primer periodo de matrícula para presentarse a las pruebas de conocimientos de valenciano de la Junta Qualificadora. Los interesados pueden formalizarla directamente en el ayuntamiento de Gandia.

El plazo de presentación de instancias estará abierto hasta el 30 de abril. Los que se presenten deben tener 16 años o cumplirlos durante este año.

Las instancias se pueden recoger en la oficina de información del consistorio, en el Sala dels Arcs; en el Centre d'Informació Juvenil, en la plaza Jaume I; o directamente por internet en [www.edu.gva.es](http://www.edu.gva.es).

La prueba supone el ingreso de una tasa de 10.48 euros y este pago da derecho a examinarse en la primera convocatoria y también en la segunda.

Las solicitudes pueden presentarse en el registro de entrada del ayuntamiento; en el registro del PROP, en el edificio de la Mancomunitat de Municipis; en Conselleria de Educación; o por correo, en sobre abierto, para que la instancia sea fechada y sellada antes de ser certificada.



## CULTURA

# Convocatoria de las pruebas de la Junta Qualificadora de valencià

**M. P., Gandia**

La oficina de Promoció del Valencià en el Ayuntamiento de Gandia ha dado a conocer la apertura de la matrícula para los exámenes de la Junta Qualificadora de Coneixements del Valencià.

Las instancias pueden presentarse hasta el 30 de abril y como único requisito se pide tener 16 años o más y cumplirlos durante 2008. Los formularios se pueden obtener en la oficina de Información del Ayuntamiento, en la Sala d'Arcs; en el Centre d'Informació Juvenil, en la plaza Rei Jaume I; o a través de internet. Para más información 96 295 94 41.



# Exámenes de valenciano en Torrent → Torrent ofrecerá la posibilidad de examinarse del nivel superior de valenciano de la Junta Qualificadora a partir del mes de junio. El periodo de matrícula acaba el 30 de abril.



# DÉNIA

## Abierto el plazo para inscribirse en los exámenes de la Junta Qualificadora

**Levante de Alacant, Dénia**  
 La concejalía de Normalització Lingüística del Ayuntamiento de Dénia informó ayer de que ya se ha abierto el plazo de matriculación para efectuar los exámenes de la Junta Qualificadora de Coneixements del Valencià, en la convocatoria de mayo-junio, en los niveles *oral, elemental, mitjà, superior, llenguatge als mitjans de comunicació, llenguatge administratiu y correcció de textos*. Las personas interesadas en inscribirse pueden recoger el impreso en la Oficina de Promoció del Valencià, en el ayuntamiento dianense, o en las diferentes dependencias municipales (Casa de Cultura, Archivo, Gerencia de Urbanismo o centro juvenil Llu-nàtics). El plazo de matriculación termina el 30 de abril.



# Torrent examinará del nivel Superior de valenciano de la JQCV

**EDUCACIÓN.** Los alumnos interesados en obtener el nivel Superior de valenciano de la Junta Qualificadora de Coneixements del Valencià (JQCV) podrán realizar el examen en la localidad de Torrent a partir de la próxima convocatoria, en el mes de junio. Hasta el momento la localidad solo podía examinar de los tres niveles inferiores. /MD



# Xirivella edita un DVD amb diversos recursos per a aprendre valencià

El material conté models d'exàmens de la Junta Qualificadora



**ESCOLA D'ADULTS.** La regidora de Normalització Lingüística de Xirivella, Pilar Carrasco presenta el DVD.

Levante-EMV, València L'Oficina de Promoció del Valencià de l'Ajuntament de Xirivella va presentar el dilluns, 7 d'abril, a l'Escola d'Adults, el DVD «El valencià en un clic». En col·laboració amb els tècnics lingüístics d'altres ajuntaments de la província, Xirivella ha elaborat un DVD que inclou enllaços a nombrosos recursos que podem trobar en les webs d'internet per a aprendre valencià, alguns manuals i programes per a millorar el coneixement de la nostra llengua, una completa bibliografia i diferents models d'exàmens. L'objectiu és recopilar en un DVD tota la

informació convenient per a aquells que volem preparar-se per a les proves de la Junta Qualificadora de Coneixements de Valencià.

L'acte de presentació es va realitzar a l'Escola d'Adults de Xirivella, centre on molts alumnes estan estudiant valencià. Pilar Carrasco, regidora de Normalització Lingüística, va explicar als presents que «fins ara cap organisme no s'havia preocupat de condensar tota la informació per poder oferir una eina útil, ràpida i eficaç per a estudiar valencià, i això, hui en dia, amb els mitjans tècnics de què disposem, amb els accessos a internet,

etc. no tenia cap justificació».

Per això un grup de tècnics de diferents ajuntaments han treballat conjuntament per preparar el DVD, el qual inclou enllaços a nombrosos recursos per a aprendre valencià, que podem trobar en les webs d'internet; també hi trobareu accessos a diferents entitats i serveis lingüístics de l'administració, als serveis lingüístics universitaris, pàgines d'exercicis, models d'exàmens, diccionaris, gramàtiques, manuals, programes, cursos de valencià, bibliografia per als diferents nivells i pàgines de dubtes.

EL DAU

El DAU és el diari de referència de la ciutat de Xirivella. Conté informació sobre els últims fets locals, nacionals i internacionals. També ofereix una àmplia cobertura de les activitats culturals i esportives de la ciutat.

La Companyia Distribidora de Diaris (CDD) gestiona per internet el servei de subscripcions i distribució de diaris a tota Espanya.

El DAU ofereix també un servei de subscripcions i distribució de diaris a tota Espanya.

València actual

ENCREUAT

LOCUCIONS

PROMOCIÓN LINGÜÍSTICA

# Sueca presenta un sistema interactivo para el autoaprendizaje del valenciano

El DVD facilita un manual y recursos para mejorar a través de internet

**Xavier Bosch**, Sueca El Ayuntamiento de Sueca ha presentado, junto con otros seis consistorios de la provincia, una nueva campaña de promoción del valenciano que bajo el título «El valencià en un click» presenta una serie de recursos para aprender y usar con un buen criterio esta lengua. La Concejalía de Promoción Lingüística ha editado un DVD que integra herramientas muy útiles capaces de solventar cualquier duda a los usuarios, como manuales y programas destinados a la mejora y conocimiento del valenciano hasta una completa bibliografía y enlaces diversos a los que acceder con tan sólo una conexión a internet. Este instrumento también resultará válido como elemento de autoaprendizaje.

El material ha sido confeccionado por los técnicos lingüísticos de los ayuntamientos participantes. Según la Concejalía de Promoción Lingüística



LEVANTE-EMV

**POR LA LENGUA.** Imagen de archivo de los «Voluntaris pel valencià».

de Sueca, «el DVD puede ser realmente útil para aquellas personas matriculadas en las pruebas de la Junta Qualificadora de Coneixements de Valencià». De momento, el ayuntamiento ha edi-

tado mil copias de este DVD interactivo. Las primeras están destinadas a los centros educativos del municipio (colegios, instituto Joan Fuster y Centro de Formación de Personas Adul-

tas), a la biblioteca municipal y al Centro de Información Juvenil. Además, en la oficina de promoción lingüística y en el Departamento de Información Ciudadana (DIAC) habrá copias disponibles.

De esta manera, Sueca intensifica su política de promoción del valenciano. Las campañas «Voluntariat pel valencià», en la que los vecinos de la localidad enseñan a los nuevos inmigrantes la lengua, «Regala valencià», que promueve la compra de libros en valenciano, o «El valencià més a gust», que incentiva a los hosteleros a presentar sus cartas en esta lengua, son algunas de las propuestas del consistorio para revitalizar el uso del idioma.

Otras campañas municipales en este sentido llegan incluso con remuneración. Es el caso de las subvenciones destinadas a comercios, empresas, industrias y profesionales del término municipal de Sueca para el fomento del uso del valenciano. Estas ayudas, que pueden alcanzar hasta los 6.000 euros, se conceden a aquellas empresas que utilizan la lengua valenciana en aspectos como la publicidad, la rotulación o la documentación administrativa. El término para solicitar estas subvenciones finaliza el próximo mes de mayo.



CULTURA

# Gandia presenta la campaña «El valencià en un clic»

La oficina de promoción ha editado un DVD interactivo para aprender y perfeccionar la lengua



LEVANTE-EMV

FOMENTO. Nèstor Novell e Imma Canet, ayer en la presentación.

M. Pérez, Gandia  
El director general de Política y Prosperidad de Empresa, Nèstor Novell y la responsable de la Oficina de Promoción del Valencià, Imma Canet, presentaron ayer la campaña «El valencià, en un clic» donde a través de un DVD interactivo se puede aprender y realizar ejercicios de valenciano.

Canet destacó que el programa permite descargarse en pdf los documentos necesarios para mejorar, aprender o realizar pruebas interactivas de cara a poder presentarse a la Junta Qualificadora.

Desde exámenes virtuales a pruebas de pronunciación, diccionario, traductor, todo un «material completo tanto para expertos como para quienes deseen iniciarse en la lengua o perfeccionarla» indicó Nèstor Novell.

Además hay enlaces con páginas web sobre la lengua así como con la Acadèmia Valenciana, el Institut d'Estudis Catalans, o las oficinas de promoción del valenciano.



## SAGUNTO

## El Hospital inicia cursos de valenciano para sus empleados

REDACCIÓN ■ SAGUNTO

Alrededor de 50 empleados del Hospital de Sagunto (funcionarios y personal sanitario y laboral) han comenzado dos cursos de valenciano promovidos por el Departamento 04.

Las clases son impartidas por una profesora especialista y se ajustan a los niveles y temarios de los exámenes de la Junta Qualificadora de Coneixements de Valencià.

Cabe destacar que la principal finalidad de los cursos es la potenciación del valenciano como lengua de uso social y laboral del centro hospitalario siguiendo las líneas de promoción lingüística de la Conselleria de Cultura.

Además, el aprendizaje de la lengua ofrece también la posibilidad a los trabajadores y trabajadoras del hospital saguntino de adquirir méritos para la promoción interna en la catalogación de puestos de trabajo y en las oposiciones.

### Tres meses

Durante los próximos tres meses, se impartirán dos cursos de conocimientos de la lengua valenciana, uno de nivel elemental y uno de nivel medio, para que cada profesional pueda incluirse en uno de estos grupos.

Los grados elemental y medio están programados para que el personal sanitario aprenda a comunicarse normativamente en valenciano.

Estos cursos, que se imparten en el hospital desde 1990, están financiados por el Departamento de Salud 04 y se incluyen dentro de la formación continuada del trabajador, que se desarrolla permanentemente a lo largo de su vida laboral, con el objetivo de mantener y mejorar su competencia profesional en la actividad que desarrolla.

